I TROFEO DE NAVIDAD 'ALES'

PUBLICADO 12/12/2022 20:04 REDACCIÓN REAL JAEN



El I Trofeo de Navidad 'ALES', organizado por la Asociación de Padres de Niños con Cáncer, constituyó un éxito a pesar de las inclemencias del tiempo.

En el estadio de La Victoria y en favor de la referida asociación, se enfrentaron un combinado del personal sanitario del Hospital Universitario de Jaén y los Veteranos del Real Jaén C.F. El resultado final fue de 7-1 para el equipo de veteranos del club jiennense aunque, en este caso, eso fue lo de menos. Dirigieron el choque, los árbitros, Sito Hernández Labella y Alberto Martínez, y como, asistentes, Jesús Lucena y Tanía Colmenero. Los goles del equipo vencedor fueron anotados por Félix Vílchez, Mateo, Manolín, Rafa Castillo, Chemi y Jacob, que hizo dos. Pedri, fue el autor del tanto del honor de los sanitarios.

En representación del Complejo Hospitalario, estuvieron presentes Bernardo Castillo(director de enfermería) y Ángela Comas (supervisora de pediatría). En representación de los veteranos, hicieron los honores, Juan Carlos Hidalgo(Presidente de la asociación) y un elevado número de ex jugadores destacados del equipo jiennense. El Real Jaén C.F, estuvo presente con Ildefonso Ruiz(Presidente Del Real Jaén C.F), y encabezando la comitiva de ALES, estuvieron entre otras personas, Juan Galera (presidente), María Bernal (vicepresidenta). También hizo acto de presencia, el hasta hace unos días gerente del Hospital, Javier La Rosa, quien había colaborado y apoyado esta iniciativa hasta su cese.

A la cita acudieron más de 30 jugadores de ambos equipos, actuando como entrenadores, Antonio Prados(equipo sanitarios) y Antonio Hervás (Veteranos del Real Jaén C.F).

Todos los participantes recibieron botellas de aceite que donó la Cooperativa 'Sierra de Santo Tomé', representada por Lorena Martínez.

Con el fin de recaudar fondos, se sortearon un destacado número de camisetas donadas por jugadores de primera división, de nuestra provincia y de equipos de la capital. Tras el partido, los presentes tuvieron la oportunidad de disfrutar en un ambiente de convivencia en las barras atendidas por los colaboradores y voluntarios de ALES.

Juan Galera, presidente de ALES, manifestó que "estamos muy agradecidos a cuantas personas han participado y colaborado para hacer realidad esta iniciativa que hemos venido preparando desde hace varios meses; a los participantes y a los que han apoyado con sus donativos para cumplir con creces los objetivos". Asimismo, destacó que "este primera edición solo ha sido el primer paso para ir consolidando este trofeo con el tiempo, esperando que llegue el momento, que sea referencia en nuestra tierra para sacar adelante los proyectos que tenemos en ALES".



